
Assemblée comité 2SLGBTQIA+ 

2 février 2023 

17h 

Ordre du jour : 

0.0 Procédures  

0.1 Praesidium (secrétaire, l’animation) 

Francis propose Sky a l’animation et Maxym au secrétariat  

Oriana appuie 

AU 

0.2 Procès-verbaux (adoption) 

0.2.1 A.G. A22-03 19-09-23 

Arianne propose les procès-verbaux tel que présenté  

Oriana appuie 

AU 

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

Leif propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté 

Arianne appuie 

AU 

0.4 Lecture de la reconnaissance du territoire non cédé 

https://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers-comites/2slgbtqia-alphabet-mafia/220919-2slgbtqiaalphabetmafia.pdf


RAS 

0.5 Tour de table (Nom et pronoms) 

RAS 

0.6 Déclarations 

Leif déclare meow 

Alice déclare n’importe quoi à ce moment-là  

AU 

0.7 Ouverture assemblée 

Francis propose l’ouverture de l’assemblée 

Leif appuie 

AU 

1.0 Liste de membres 

1.1 Membres statutaires 

Émilie propose Leif, Francis, Sky, Oriana, Alice, Roxane comme membres statutaires 

Arianne appuie 

AU 

1.2 Membres signataires 

Ariane propose Roxane, Leif et Francis comme membres signataires 

Alice appuie 



AU 

1.3 Représentant.es de TC 

Alice propose Leif et Roxane comme représentant.es de TC 

Francis appuie 

AU 

1.4 Formation sur les violences à caractère sexuel (obligatoire comité)  

RAS 

2.0 Pizza 

2.1 votes sur les saveurs 

Fromage: 5 

Pepperonie: 4  

Toute garnie: 1 

3.0 Projets 

3.1 Proposition de projets 

RAS 

4.0 Budget 

4.1 Proposition de budget 

4.1.1 Stickers éthiques vs stickers non-éthiques  

Roxane propose un vote  



Francis appuie 

Pour les stickers éthiques : 1 

Contre : 3 

Abstention : 2 

Leif propose de rediscuter à l’amiable du choix des stickers et de garder le budget initial 

proposé  

Roxane appuie 

 AU 

4.1.2 Demande de budget 

Roxane Propose un budget de 3410$ pour le comité  

Alice appuie 

AU 

 

5.0 Local 

 5.1 Recherche de local 

  5.1.1 Possible entente avec comité « Annyeong from Korea » 

Roxanne propose qu’on cherche à avoir un bac dans l’Association étudiante pour nos 

futurs objets tel que les objets sensoriels et de faire une entente avec le comité 

« Annyeong from Korea » pour nos objets de valeurs 

Leif appuie 



AU 

 

6.0 Gestion interne 

 6.1 Gestion des réseaux sociaux  

Leif propose qu’on crée un discord pour le comité 

Alice appuie 

Roxane propose de faire un tri dans le groupe Messenger actuel et d’en créer un 

nouveau  

Leif appuie 

 

AU 

 6.2 Gestion Globale 

RAS 

 

7.0 Accessibilité 

 7.1 Langage des signes 

RAS 

7.2 Jouets sensoriels 



Roxane propose un budget de 200$ pour que quelqu’un s’occupe de l’acquisition des 

objets 

Leif appuie 

 7.3 Ressources 

RAS 

 

8.0 Varia 

RAS 

 

9.0 Levée 

Leif propose la levée de l’assemblée 

Alice appuie 




